

Francotiradores de la Marina destacaron en los ejercicios navales Rimpac: los más importantes del mundo

Más de 25 mil militares de 29 países se capacitan y colaboran en misiones simuladas para responder a un trabajo conjunto en el Océano Pacífico

Un equipo de francotiradores del Cuerpo de Infantería de Marina (CIM) de la Armada de Chile asignados a la Compañía Bravo, BTL 1/5, 15th MEU de Rimpac, participaron de un entrenamiento con otras fuerzas militares junto a varios países asiáticos en el marco de los ejercicios Rimpac 2024 que se desarrollan en la isla de Hawái y que son reconocidos por ser los más importantes del mundo.

Según informó la Armada de Chile los militares chilenos se desempeñaron activa y de manera destacada en simulaciones de operaciones aéreas urbanas (MOUT), patrullajes, acciones ofensivas, tiro de francotiradores, observación adelantada y control de ataque terminal conjunto (JTAC).

“La finalidad de cada una de los ejercicios ha sido operar y aprender de otros países, y brindar una oportunidad de capacitación única mientras se amplían las relaciones entre los países concurrentes. En los próximos entrenamientos realiza-



rán acciones ofensivas a nivel Escuadra y entrenamiento en operaciones aéreas”, detallaron desde la Marina.

Es importante resaltar que este ejercicio bélico se inició el pasado 26 de junio y se extenderá hasta el 2 de agosto. A este cita asiste una fuerza encabezada por la Fragata FF-06 “Almirante Condell”, entre otras unidades militares que representaran a Chile ante 29 países y que es organizado por Estados Unidos.

Cabe destacar que, además a las tareas que desarrolla Cuerpo de la Infantería de

la Marina, estas se encuentran integrando el Puesto de Mando de la Fuerza de Desembarco de Rimpac junto a 4 oficiales IM, los que planifican y conducen parte de las operaciones mencionadas.

La fuerza efectiva desplegada en Rimpac 2024 se encuentran en constante entrenamiento y capacitación, en el contexto del Área de Misión institucional de la Armada de: Cooperación Internacional y Apoyo a la Política Exterior.

Para esta edición 2024, está considerada la participación de 29 países: Alemania,

Australia, Bélgica, Brasil, Brunéi, Canadá, Chile, Corea, Dinamarca, Ecuador, Estados Unidos, Filipinas, Francia, India, Indonesia, Israel, Italia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Países Bajos, Perú, Reino Unido, Singapur, Sri Lanka y Tonga.

Todos ellos representados con 40 buques, tres submarinos, más de 150 aeronaves y 25 mil hombres y mujeres. Lo anterior, permitirá incrementar aumentar la coordinación y operatividad de una fuerza multinacional en la cuenca del Océano Pacífico.